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Esta é a segunda edição desse ebook.

Ele começou a nascer, terça feira, dia 29 de setembro de 
2020, às 23:26. 

É dedicado a minha esposa e família, um exemplo de 
superação e esperança.

Nele quero trazer reflexões e princípios da palavra 
de Deus que lhe ajudar a vencer e renovar a esperança. 
Espero que sua leitura seja proveitosa. Em poucas horas 
terá terminado de ler e sei que haverá uma mudança, uma 
transformação em sua vida se você se permitir. Se abrir seu 
coração e deixar que o Espírito Santo fale com você.   
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O MELHOR LUGAR

Quando estamos em uma situação muito difícil, 
onde nossas forças se vão, não há mais expectativas, 
esperança e o medo toma conta e a situação foge o 
nosso controle. 

O que geralmente fazemos é encontrar abrigo na 
ciência, no sistema, no governo, na família, em amigos. 
A primeira instância é o que naturalmente entendemos 
como único caminho para receber ajuda. 

Tudo que queremos nessas horas é alívio, solução. 

Os problemas são diversos: dificuldades no 
casamento, nos relacionamentos, com filhos, escola, 
finanças, emoções, vícios, e outros mais. 

Nesse capítulo quero chamar sua atenção para o 
melhor lugar. O lugar onde todos nós deveríamos estar 
sempre independente de fartura ou escassez. As vezes 
nem mesmo na escassez buscamos esse lugar. 

Sim esse lugar é em Cristo, por Cristo e com Cristo. 
Esse lugar é aos pés do Senhor. Antes de qualquer lugar 
aparentemente remediável nosso primeiro e melhor 
lugar deve ser em busca do Senhor. 

E esse lugar não é somente para termos nossas        
orações atendidas, ou nossos problemas resolvidos, 
mas sim um lugar onde encontramos forças para 
qualquer tempestade.

Talvez você não tem conseguido superar as aflições 
da vida por não estar no melhor lugar. Isso não é a 
melhor cidade, nem a melhor casa, ou instituição 
religiosa. Estar no melhor lugar é estar na presença 
daquele pode fazer nova todas as coisas. 
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1ª Corintios 5.17 Diz:

Assim que, se alguém está em Cristo, nova 
criatura é; as coisas velhas já passaram; eis que 

tudo se fez novo.

Estar em Cristo não é estar em um lugar físico, é 
sua condição espiritual. É deixar que Ele esteja em 
você. E não adianta o quanto você pense que Ele não 
te ama, Ele simplesmente te ama e pode transformar 
sua vida. 

Deus é o mesmo ontem, hoje e sempre, e ama 
fazer coisas novas. 

Você pode ter uma visão de um Deus carrasco, de 
mão pesada, e não acreditar que Ele possa fazer coisas 
novas em sua vida. Isso é normal até você conhecê-lo 
verdadeiramente. Quando isso acontece talvez você 
diga: por que não o conheci antes? 

Agora, você pode decidir viver apegado ao 
passado, ou aceitar o novo que Ele já fez na cruz do 
calvário. 

Veja que lindo.  
Colossenses 2.14

Havendo riscado a cédula que era contra nós nas 
suas ordenanças, a qual de alguma maneira nos era 

contrária, e a tirou do meio de nós, cravando-a na cruz.
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Você precisa agir. Ir até Ele, aos seus pés e adorá-lo. 
Do jeito que você está, com suas alegrias ou lágrimas, 
mas vá aos seus pés. 

Ir aos pés de Jesus não é um sinal apenas de 
humilhação, mas também de gratidão. 

Lucas 7.36-38 fala da mulher que lavou os pés 
de Jesus e em lágrimas enxugava-os. Era comum as 
pessoas lavarem seus pés quando chegavam em uma 
casa, devido as longas caminhadas. É por isso que digo, 
não é apenas humilhação, é gratidão. Estar aos pés de 
Jesus é ser grato por longos caminhos percorridos por 
Ele sem desistir de nós. 

Essa deve ser nossa ação ao estar Nele. Gratidão 
pelo que Ele já fez por nós. Tudo está consumado. 
Talvez seja você que não aceitou a história de Cristo 
em sua vida.

Aquela mulher não chegou clamando, pedindo. Ela 
chegou adorando, se humilhando pela sua condição 
de ser dependente Dele. 

Você pode resolver todos os problemas. Sim você 
pode superar obstáculos, avançar na vida, usurfruir de  
tudo na vida, mas isso só começa Nele. Não podemos 
nos acostumar a ter uma vida tão perto de nós e tão 
distante Dele. 

Esse primeiro capítulo foi pra dizer que o melhor 
lugar é Nele, é Ele em você e você Nele. 
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ADORAÇÃO

Vamos falar de adoração como estilo de vida. 

Ainda existem muitas pessoas que definem 
adoração como um lugar, ou o ato de estar em um 
lugar e fazer algum ritual, ou somente cantar canções 
sacras. 

Não sei porque confundimos tanto, se é tão 
simples. 

Adoração é render-se, prostrar-se, logo isso é uma 
ação que pode se tornar um ritual, mas se faço isso  
e meu coração não está ligado a Deus, ou não há 
verdade, então não passa de um rito. 

Uma mulher certa vez perguntou a Jesus onde 
devemos adorar?  A resposta de Jesus para ela foi 
baseado no quem e não em o que é ou onde.

É isso que precisamos aprender. Deus não quer 
adoração, mas sim adoradores, João 4.23. É um estilo 
de vida. 

Estilo é uma maneira particular que cada um tem 
de se expressar. A adoração está totalmente ligada 
a sua vida de intimidade com Deus. Mas o que é 
intimidade? Embora isso também seja particular posso 
dizer que intimidade é o compartilhar de experiências, 
de sonhos, de idéias, de um para o outro. 
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SALMOS 25.14

O Senhor confia os seus segredos aos que o 
temem, e os leva a conhecer a sua aliança.
Um casal não pode ter segredos, se assim for, 

logo não há intimidade. O problema é que muitos só 
enxergam intimidade como sexo. 

Quando ambos compartilham seus sonhos, seus 
projetos, seus desejos, suas dores. Isso é intimidade. 
Compartilhe com Deus as coisas do seu coração. Fale 
de tudo e ouça o que precisa ouvir Dele.

Voltemos ao texto de Lucas 7.36-38. Que adoração 
daquela mulher. Além de se prostrar em lágrimas 
ela enxuga os pés de Jesus com seus cabelos. Na 
adoração não vale vaidade, não há espaço para medo, 
ou insegurança. É um estado de entrega, coragem, 
despindo dos meus apegos, de todo eu.

Alguns vão à igreja, e há alguns que são igreja.

Não é errado ir ao templo. Mas apenas isso não 
define adoração. Se você consegue ir a esse lugar, 
mas em todos os lugares você estiver com seu coração 
entregue a Deus isso é adoração. Lembra? Cada um 
tem uma maneira de se expressar a Deus.  

Há uma canção que marcou minha vida, onde diz. 
“Quando a música esmorece o resto desaparece”. 
Por isso digo, quando não há música, a adoração 
precisa continuar. 
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MEU TUDO

Você sabia que é tudo sobre Deus e você é o tudo 
Dele? Sim, não há nada mais importante na terra do 
que seus filhos, sua criação, imagem e semelhança 
Dele. Ele tanto nos amou que deu o seu filho unigênito 
para que quem nele crer não perece mais tenha a 
vida eterna. João 3.16.

Agora, quem é meu tudo? Falar disso é interessante 
pois tudo vem dele, mas nem tudo é especificamente 
para mim, mas mesmo assim Ele é tudo que eu preciso. 

Mateus 5.4 diz,

Bem-aventurados os que choram, porque eles 
serão consolados; 

Ele é tudo que você precisa quando estiver em 
momentos de crise, quando estiver em lágrimas. Não 
se preocupe, pois há consolo para você. Aprenda a 
dizer que Ele é seu tudo em todas as situações. 

O Apostolo Paulo disse: Tudo posso naquele que 
me fortalece. Ou seja, Em toda e qualquer situação, 
Ele é a minha força. 

Ele é meu tudo porque não importa o cenário. 
Creio que Ele está presente comigo. Meu tudo não 
significa tudo perfeito, sem dor ou choro. Significa 
Ele comigo em tudo isso. 
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Jesus disse: Eu vou, mas vou rogar ao Pai que 
envie outro consolador. O Espírito Santo. Ele é o nosso 
consolador. Aquele que nos reaviva, nos anima, nos 
encoraja, nos ensina, nos convence dos erros. 

Você precisa conhecê-lo. 

Ninguém suporta as dores da vida sem a presença 
Dele. 

Você pode buscar forças, consolo e conforto para 
sua alma em qualquer lugar, nos vícios, em pessoas, 
em coisas, mas nunca encontrará paz. 

Salmos 51.17

Os sacrifícios para Deus são o espírito 
quebrantado; a um coração quebrantado e 

contrito não desprezarás, ó Deus. 

Viu só que verdade? Não há desprezo para um 
coração bem quebrado, ou totalmente aberto. 

Sabe aquele momento de extrema angustia, em que 
você não sabe o que fazer? Vá até Ele do jeito que estiver, 
rasgue o coração, fale tudo, derrame suas lágrimas aos 
pés Dele. Fale tudo e esteja disposto a ouvir tudo. Pode 
ser que neste momento Ele te confronte. É possível 
que Ele te mostre coisas que você não percebeu ainda. 
Você sentirá os fardos indo embora, sentirá o perdão, a 
direção e a compaixão. 

Na presença do Espírito Santo tudo se transforma, 
por isso digo, toda transformação começa aí. 
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Precisar Dele é também precisar de pessoas. 
Como assim? É simples. Ele habita em pessoas, Ele fala 
por meio de pessoas, Ele usa pessoas. Então quando 
você disser: Jesus, tu és tudo que eu preciso. Pode ser 
que Ele envie alguém até você. E assim Ele continuará 
sendo tudo que precisamos. 

Desde que comecei a caminha com Cristo, sempre 
fui muito envolvido com a música na igreja. Uma certa 
vez lá foi eu para mais um culto de quarta-feira. Estava 
triste, angustiado, me sentindo inseguro. Meu grande 
amigo Wellington percebeu que eu não estava bem, 
chegou até mim e me disse, “Quem crer em mim, do 
seu interior fluirão rios de aguas vivas”. Em seguida me 
deu um beijo no rosto. (um ósculo santo). Eu me senti 
energizado, fortalecido. Naquele momento era tudo 
que eu precisava. Por isso o Senhor entende quando 
você precisa Dele e envia alguém. 

Que Deus possa enviar alguém até você, ou quem 
sabe você seja enviado por Ele. Receba esperança, ou 
seja a esperança de alguém.
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GUERRA X CONFLITO

Em tempo de guerra, soldado tem que estar na 
guerra. Lugar de enfrentamento. Já viu a expressão sem 
dor sem ganho? O ganho não é só vitória, é experiência 
também. 

Há muitas pessoas que estão fugindo de suas 
guerras. Não querem enfrentar seus temores, seus 
traumas. Problemas em seus casamentos que não são 
resolvidos. Sempre vão jogando pra frente, ou vivem 
esperando algo acontecer sem que elas nada façam. 

Existe uma guerra que é constante. Aquela que você 
trava com você mesmo, todos os dias. Diariamente 
colocar sua armadura e ir à luta. Existem os conflitos 
que são exatamente os problemas que precisam ser 
resolvidos, enfrentados. Agora, existem pessoas que 
estão na guerra, sabem que ela existe, mas não 
partem para o conflito.

Minha esposa e eu já estivemos a beira do termino 
do nosso casamento. Isso por que haviam coisas 
que sempre estavam sendo adiadas. O não querer 
enfrentar. O não querer o conflito. E para vencer nós 
precisávamos encarar o que estava acontecendo. Uma 
das coisas que estavam nos destruindo era a falta de 
diálogo. E louvo a Deus por minha esposa Larrubia 
não ter perdido a esperança. Isso em qualquer 
relacionamento pode ser fatal. Pais com filhos, entre 
amigos, casamento, negócios enfim, a fala tem o poder 
de curar. Jesus fazia as pessoas  falarem, pois sempre 
que alguém precisava de um milagre, geralmente Ele 
fazia uma pergunta.   Diante dessa pergunta as pessoas 
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falavam. A cura começa aí. O que você precisa falar? 
Falar com seus pais, com seu cônjuge, com seu amigo?

Se você não partir para conflito vai continuar no 
caminho da derrota e do fracasso, pois fracasso não é 
perder, é não lutar, é desistir.

Me lembro de Davi. No momento em que ele deveria 
estar na guerra ele ficou em casa, no conforto do seu 
palácio. Longe do confronto ele ficou vulnerável ao 
pecado. Como a maioria conhece, ele viu a mulher de 
um dos seu soldados e a desejou e a possuiu. Depois 
ele traçou um plano para matar seu marido, e o fez. 
Isso gerou consequências em sua vida.

Se você não enfrentar o que precisa ser enfrentado 
agora, pode ser que problemas maiores aconteçam.

Existem milhares de pessoas esperando que os 
outros façam por elas. Casais esperando por pastores 
ou outro profissional que resolvam seus problemas. 
Pais esperando que professores e líderes eduquem 
seus filhos. 

Existem cônjuges que não suportam mais um ao 
outro, por vários motivos e têm medo do conflito. Com 
isso a guerra nunca passa. Não há paz nem alegria.

Eu preciso dizer isso para você: Há esperança se 
você enfrentar. Tem pessoas que dizem: “eu tenho 
esperança que tudo vai mudar’, e assim elas ficam 
esperando as coisas acontecerem do nada. 

Imagine dois lutadores no ringue e ambos ficam 
ali só mantendo a guarda, só observando e de vez em 
quando um golpe de leve e continuam ali na expectativa 
de vencerem por pontos. Não há iniciativa. 
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Por que você não baixa essa guarda? Isso mesmo. 
Essa guarda do orgulho e do medo que não deixam 
você enfrentar nada na vida. É como um soldado que 
foi chamado para guerra, e chegando lá ele se esconde. 
Você não está satisfeito com o momento que estar 
vivendo, mas tem medo de perder seu marido, esposa, 
filho, emprego. Lembre-se é dentro para fora.
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EU SEI

Eu sei, é a fé que tenho de que tudo pode mudar, 
de que o mar vai se acalmar. É a convicção que tenho 
sobre o que Deus é e o que Ele é capaz de fazer. 

Jó 19.25 diz:

Porque eu sei que o meu Redentor vive, e que 
por fim se levantará sobre a terra. 

Só tem essa certeza quem o conhece. O que você 
sabe sobre Deus? A maioria só o conhece como Deus, 
mas Jesus o apresenta como Pai. 

Mateus 6.26

Olhai para as aves do céu, que nem semeiam, 
nem segam, nem ajuntam em celeiros; e vosso 
Pai celestial as alimenta. Não tendes vós muito 

mais valor do que elas? 

Essa é uma verdade que revela o Pai que temos. 
Que nos ama muito mais do que as aves do céu. É disso 
que precisamos saber e ter certeza. De que somos 
amados e temos seu cuidado todos os dias. 

As aflições da vida vão sempre tentar nos convencer 
do contrário. Deus está demorando, Deus esqueceu 
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de mim, Deus não me ama, Deus está pesando a mão, 
Deus não me ouve. São dardos do maligno que estão 
sempre sendo disparados em nossa direção.

A palavra de Jesus para isso foi: tende bom ânimo, 
eu venci o mundo. João 16.33.

Independente de qualquer situação ou resultado, 
Deus quer que saibamos quem Ele é.  Ele já venceu e 
diz a palavra em Romanos 8.37 

Mas em todas estas coisas somos mais do que 
vencedores, por aquele que nos amou. 

Os processos da vida sempre serão mais 
importantes do que os resultados. 

Nosso sucesso está nos processos, nas experiências 
e não no final. Isso é ser mais do que vencedor. 

O seu choro pode durar uma noite, mas a alegria 
vem pela manhã. 

Eu sei é saber que sempre tenho um novo dia, um 
novo amanhã. E que as misericórdias Dele se renovam 
a cada manhã. 

E aí? Você sabe?
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DEUS NÃO FALHA

Isaias 64.4 diz:

Porque desde a antiguidade não se ouviu, nem 
com ouvidos se percebeu, nem com os olhos 
se viu um Deus além de ti que trabalha para 

aquele que nele espera.

Salmos 37.25

Fui moço, e agora sou velho; mas nunca vi 
desamparado o justo, nem a sua semente a 

mendigar o pão. 

Preciso iniciar esse capítulo com essas verdades. 
Verdades que não podem ser apagadas. Precisam ser 
afirmas e relembradas. Deus nunca falhou e nunca 
falhará. 

Há esperança para você que pensa que Deus ao te 
criar tenha falhado, que pensa que você foi um erro ou 
que não deveria estar vivo nesse mundo. 

Essa angustia, vontade de tirar a própria vida, são 
pequenas demais diante do tão grande amor de Deus. 

Eu já tive o pensamento quando era mais novo de 
que em uma outra vida eu queria ser rico rsrs. Sim é 
verdade. Eu pensava assim. Minha família sempre foi de 
poucas condições e às vezes era isso que eu imaginava. 
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Talvez porque parte de minha infância passei na 
casa de um amigo que tinha sempre os melhores 
presentes, comida, quarto cheio de brinquedos. 

Existe uma série de coisas que aconteceram e que 
fizeram você ter essa mentalidade de hoje.

Talvez você foi abusado quando criança, talvez 
tenha sido abandonado, ou quem sabe crescido sem a 
presença de seu pai. O que aconteceu? Você consegue 
lembrar?

Havia um homem que certa vez foi até Jesus, pois 
seu filho sofria há anos com um espírito mudo. E 
este onde quer que o apanhe, despedaçava-o, e ele 
espumava, e rangia os dentes, e definhava. 

Jesus faz uma pergunta a este homem. Há quanto 
tempo isso acontece? Ele disse: desde sua infância.

Perceba, não era algo de nascença. O menino não 
nasceu possesso.  O que aconteceu? Não sabemos. A 
Bíblia não diz o motivo. Mas o fato é que algo aconteceu, 
e foi manifesto. Há muitas coisas que acontecem 
na infância das pessoas, que as vezes é manifesto, 
e as vezes ficam ocultas. Mas não estou falando de 
alguém possesso. Mas são impressões que carregam. 
São marcas, são traumas, são feridas, são crenças 
ruins. A maioria acorre na infância. Nem sempre é 
manifesto. As vezes você age de um jeito e não sabe o 
porquê. Certos sentimentos e ações que percebe que 
são frutos de algo do passado. Essas coisas fazem você 
viver uma vida que não é o ideal de Deus para você.  
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Romanos 12.2

E não sede conformados com este mundo, mas 
sede transformados pela renovação do vosso 

entendimento, para que experimenteis qual seja 
a boa, agradável, e perfeita vontade de Deus. 

É possível resolver, é possível ter cura. Por meio de 
Cristo podemos ter nossa vida restaurada e realinhar 
ao propósito do Pai. 

Se você ao ler essas palavras ficou pensando: o que 
eu faço? O primeiro passo é encontrar esse entrave. É 
como se tivessem jogado uma chave na sua engrenagem. 
Entra ano e sai ano, nada muda. Encontre essa chave, 
arranque-a e jogue-a fora. Encontre a mágoa, encontre 
a frustração, encontre a crença negativa, encontre a dor 
que lhe causaram, encontre a instalação desse medo. 
Encontre o que for preciso, mas encontre. Mas preciso 
ser sincero com você. Não tem como esquecer, só é 
possível ressignificar com novas experiências. 

Citei Romanos pra te dizer que é preciso ter 
uma mente renovada. Uma Metanóia que significa 
arrependimento. Arrependimento  não tem a ver 
só com pecado, mas também com uma mudança de 
pensamento e de comportamento. 

Pensamentos que são crenças e comportamentos 
que te levaram a seguir um caminho longe do propósito 
do Pai.

Deus não falhou em fazer você mulher ou homem. 
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Não falhou na sua cor, não falhou em te dar o pai que 
você tem ou teve. Deus não falhou quando os homens 
decidiram ser maus. Deus não falhou quando você 
decidiu virar as cosas pra Ele. Tudo que Deus quer não 
é que faça muitas coisas para Ele, mas sim que você 
O conheça. 

Vamos fazer uma coisa? Pare agora de ler. Continue 
depois. 

Vá para algum lugar onde você esteja só e pegue 
papel e caneta. Agora escreva o que vier à sua mente 
do seu passado, coisas não resolvidas ainda. Tome 
decisões agora. Rejeite esse estilo de vida miserável 
que você está e se reposicione. Comece por saber e 
aceitar quem você é. Imagem e semelhança do Criador. 
Genesis 1.26.

Arrependa-se de não ter dado o seu melhor e ficado 
só esperando, ou reclamando. Arrependa-se de ter 
guardando tanta mágoa em seu coração. Arrependa-
se.
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RECOMEÇO

Dizem que o sol nasce pra todos. Isso é verdade, 
mas nem sempre todos nascem para o sol, nem todos 
amanhecem para o dia. Quero dizer, nem todos estão 
vivendo seus melhores dias. Ao acordar já acionam o 
botão da murmuração, do pessimismo.

Entenda que cada dia é um recomeço e que você 
pode fazer algo novo todos os dias. Deus é especialista 
em recomeços, em mudar a história de milhares de 
pessoas. Porém antes sempre vem o arrependimento. 
Isso mesmo. A mudança da mente. Antes de você 
retomar o caminho é necessário se arrepender do 
velho, dos velhos hábitos, da falta de produtividade.

Se você leu com atenção até aqui está pronto para 
o recomeço. 

E ai? Separou aquele tempo em que falei no capítulo 
anterior? Encontrou alguma chave na sua engrenagem. 
Se sim? Tenho certeza que está se sentindo melhor, 
mais leve e mais confiante. Agora é hora de partir pra 
cima. Um conselho importante que preciso lhe dar. Se 
for necessário fazer terapia não exite em procurar um 
especialista para isso.  

É tempo de realinhar toda sua vida. 

Se você é casado, a família deve ser prioridade. Você 
marido assuma sua responsabilidade, seu patriarcado, 
e pare de se esconder atrás de sua esposa. É hora de 
assumir esse compromisso, de amar sua esposa como 
Cristo amou a igreja, e se entregou por Ela. Há esperança 
se você se arrepender de não ter dado o melhor à sua 
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família. É hora de ser quem você ainda não foi. Um 
homem de verdade. É agora que você precisa entender 
a força do diálogo, do carinho, do afeto.

A você esposa é hora de honrar seu esposo, assumir 
seu papel no lar. Dizem que a necessidade número 
um do homem é sexo. Todo homem gosta de ouvir 
isso, mas necessidade é uma coisa prioridade é outra. 
Homem gosta de saber que você está junto com ele na 
mesma visão. Essa é a prioridade. Unidade. Como ter 
uma boa relação sexual se não há unidade. Intimidade 
é compartilhar de segredos, sonhos, ideias. É conhecer 
um ao outro.

Seja você é casado ou não, busque enxergar as 
prioridades agora para retomar o caminho. 

Você que é filho e ainda vive debaixo do teto de 
seus pais já é hora de partir, de crescer, de assumir o 
controle de sua vida.

Recomeçar pode ser mais difícil para quem não 
conseguiu vencer seus traumas, mas quem já superou 
é sim possível. 

Se você sentir que sua vida é como um carro que 
mesmo tendo cinco marchas só consegue ir até a 
terceira e volta, pode haver algo errado ainda. Andar 
de terceira numa pista que te permite andar de quinta 
é muito forçado. Pra quem sabe dirigir entende o que 
digo, pois na quinta marcha não há necessidade de ficar 
pisando demais no pedal, só controlar. É nesse ponto 
que quero chegar. Você pode chegar nessa marcha e 
somente controlar a velocidade.

Recomeçar é repensar, retomar, ressignificar. Um 
ato de fazer denovo, ou seja, tem que ser algo novo 
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com o propósito certo. As vezes é voltar um pouco, 
tomar impulso e começar o que ainda não tinha feito. 
Começar um novo tempo, novos relaciomentos, 
novos ambientes, coisas novas. 

Em 2020 tivemos uma grande surpresa. A pandemia 
do Covid19. Ninguém esperava por isso. Algo que 
parou a maioria das pessoas, porém milhares não se 
deixaram abater e surfaram na onda de novas ideias, 
conexões, oportunidades.

No ano de 2020  decidi que iria ler 12 livros, 
escreveria um e lançaria, e neste momento estou aqui 
ajustado esse segunda edição. Eu sei que ele é pequeno, 
mas grande em tranformação. Não por mim, mas por 
Aquele que habita em mim. Jesus disse: Sem mim, na 
da podeis fazer. Ele é minha luz, minha inspiração, 
meu flecheiro. As vezes ele nos puxa pra trás e nos faz 
ver coisas que não tinhamos ainda percebido. Ele nos 
faz corrigir o passado, perdoar. Nos faz perceber que é 
possivel retomar, recomeçar, fazer algo novo. 

Foi preciso que eu tivesse várias reflexões sobre 
alguns acontecimentos do passado e buscasse uma 
nova experiencia e uma nova consciência. 

Agora já é 2023 e estamos vivendo dias de 
insegurança política, econômica, social.... mas jamais 
perca a fé, a esperança no Senhor que tem o controle 
de tudo em suas mãos. Nele temos a maior promessa. 
Ele virá.

Ao final deste ebook você tem algumas opções.: 
voltar e ler novamente. Isso pode te ajudar a colocar em 
prática coisas que talvez tenha passado desapercebido. 
Você pode também deixar pra lá tudo que falei. Você 
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Jesus é a fonte de vida inesgostável que precisamos. 
Não importa o que você esteja enfrentando saiba que 
Nele está tudo que você precisa. Tenha esperança Nele, 
tenha atitude. 

Agora você pode compartilhiar na suas redes sociais 
que concluiu essa leitura e me marcar @kelesalexandre.

Vamos juntos ajudar milhares de pessoas a ter a 
esperança renovada. Transborde se foi útil para você.  
Ajude uma pessoa a recomeçar. 
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